



Feierten das 40-Jahr-Jubiläum des Kleintierzüchtervereins Laa: Franz Freutsmiedl, Bürgermeister Manfred Fass, 3. Bürgermeister aus Garching Christian Mende, Landtagsabgeordneter Manfred Schulz, Harald Schittenhell, Obmann Johannes Weidinger, Christian Bauer, Hermann Findeis, Christian Nikodym, Annemarie Sedivy und Isabella Zins.

FOTO: ZVG

Im Zeichen der Taube

JUBILÄUM / Der Kleintierzuchtverein Laa feiert sein 40-jähriges Bestehen. Zum Jubiläum gab es eine Tauben-Flugvorführung.

LAA / Am 25. Juni feierte der Kleintierzuchtverein Laa sein 40. Vereinsjubiläum. Obmann Johannes Weidinger gratulierte den Gründungsmitgliedern zu der richtigen Entscheidung am 1. April 1971 den Kleintierzuchtverein zu gründen und bedankte sich bei der Laaer Wirtschaft für die stete Unterstützung.

Der Kleintierzuchtverein hat zurzeit 137 Mitglieder und ist da-

mit einer der größten Vereine in Niederösterreich. Mit 36 Taubenliebhabern sind sie sogar NÖ-Meister. Auch der Damenanteil wird im Verein immer größer und liegt derzeit bei 25 Frauen. Besonders groß ist die Altersspanne, sie reicht von 11 bis 84 Jahren.

Für verdiente Mitglieder gab es im Rahmen der Feier eine Auszeichnung: Der NÖ Landesver-

band verlieh Annemarie Sedivy das Silberne Abzeichen, Thomas Lachmann wurde mit einer „V-Urkunde“ geehrt.

Einige der Ehrengäste waren auch besonders weit gereiste: Aus Garching, der deutschen Partnerstadt von Laa waren Vertreter des dort ansässigen Kleintierzuchtvereines gekommen und zeigten eine Flugvorführung mit türkischen Purzeltauben.

Feuerwehrfest & CD-Präsentation

STAATZ-KAUTENDORF / Die Feuerwehr Stautz-Kautendorf feiert vom 8. bis 10. Juli ihr Feuerwehrfest, erstmals am Festspielgelände der Felsenbühne.

Der Freitag ist ganz der Präsentation der neuen CD der Blaskapelle Vindemia gewidmet. Als Gastkapelle spielen ab 19.30 die „Jungen Kameraden“. Um 22 Uhr erfolgt die Vorstellung der neuen CD „Grüße von Vindemia“, anschließend spielt die Gruppe zum Tanz auf. (www.vindemia.at)

Am Samstag gibt es ab 20:30 Uhr, Tanz- und Unterhaltungsmusik mit der Gruppe „Die Marchfelder“. Am Sonntag wird der Frühschoppen ab 10 Uhr, von der jungen Blasmusik „Marchviertel“ umrahmt.

KURZ NOTIERT

WILDENDÜRNACH

Kinderferienspiel. Spielerisch die Natur entdecken und dabei unterschiedliche Bereiche der Gemeinde kennenlernen: jeden Dienstag ist Ferienspieltag, Treffpunkt ist beim Gemeindehaus Wildendürnbach. Zauberkunst mit "Tommy", dem Staatsmeister der Magie steht am Dienstag, 12. Juli auf dem Plan.



Energie Schule Laa: Landtagsabgeordneter Vizebürgermeister Hermann Findeis, Bürgermeister Ing. Manfred Fass, Volksschul-Direktorin Brigitte Hipfinger, Musikschul-Direktor Josef Zins und Klaus Eibensteiner und Christian Grottenthaler von der WRS energie- & unternehmenslösungen GmbH.

FOTO: ZVG

Renovierung abgeschlossen

SANIERUNG / Praktisch wie neu ist jetzt die Volks- und Musikschule Laa.

LAA / Die Sanierung und Erweiterung der Volks- und Musikschule ist abgeschlossen. Das ehemalige Lehrerhaus und der alte Turnraum wurden abgerissen, um den Bau eines Gymnastikraumes mit darunterliegender Zentralgarderobe sowie einen Lift, eine behindertengerechte Rampe und einen Klassentrakt mit einer Pausenhalle realisieren zu können. Außerdem noch die Verbreiterung des Treppenhauses, neuer Garderobenzugang und verschiedene Fluchtportale.